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emerintah menegaskan penghentian sementara penggunaan vaksin AstraZeneca hanya untuk Batch (Kumpulan Produksi) CTMAV547. Batch yang didistribusikan untuk PTNI dan sebagian ke DKI Jakarta dan Sulawesi Utara ini akan diuji toksisitas dan sterilitas oleh Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM). Meski demikian, batch yang lain 
diklaim tetap aman disuntikkan. Sejak awal vaksin Covid-19 besutan perusahaan farmasi yang bermarkas di Cambridge, Inggris memang memicu polemik. Mulai dari isu 

mengandung Babi hingga memicu pembekuan darah. Bahkan puluhan negara telah menghentikan penggunaannya. Di Indonesia sendiri, seorang pemuda 22 tahun meninggal 
dunia setelah vaksinasi. Meski belum ada kepastian kematiannya akibat AstraZeneca, namun prinsip kehati-hatian harusnya menjadi yang utama. Jangan bikin rakyat gundah, 
segera putuskan: lanjutkan atau hentikan!
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FAKTA-FAKTA TERKAIT VAKSIN 

ASTRAZENECA BATCH CTMAV547
1. Masuk ke Indonesia pada 26 April 2021 melalui skema 
Covax Facility/WHO 

2. Berjumlah 448.480 dosis dan merupakan bagian dari 
3.852.000 dosis AstraZeneca yang diterima Indonesia 
pada tanggal tersebut 

3. Didistribusikan untuk TNI dan sebagian ke DKI Jakarta 
dan Sulawesi Utara 

4. Pada 6 Mei 2021, pemuda 22 tahun, Trio Vauqi Virdaus, 
meninggal dunia setelah mendapatkan suntikkan vaksin 
AstraZeneca. Diduga penyebab meninggalnya sama 
dengan yang pernah ada di negara-negara lain 
sebelumnya yaitu pembekuan darah. 

5. Setelah laporan tersebut, BPOM akan melakukan 
pengujian toksisitas dan sterilitas selama 1-2 pekan 
dikarenakan tidak cukup data untuk menegakkan 
diagnosis penyebab dan klasi�ikasi dari KIPI yang 
dimaksud. 

6. Kemenkes menyatakan Batch AstraZeneca 
selain CTMAV547 aman digunakan sehingga 
masyarakat tidak perlu ragu. 

NEGARA YANG MELAPORKAN 

ADANYA KASUS PEMBEKUAN DARAH
1.	Kanada
Baru-baru ini, pada Sabtu (17/4/2021), Kanada melaporkan 
kasus kedua pembekuan darah dengan trombosit rendah pada 
seseorang yang baru mendapatkan vaksin AstraZeneca. 
Sebelumnya, kasus pertama terkait insiden tersebut 
ditemukan pada Selasa (13/4/2021).Meski demikian, Kanada 
tetap akan menggunakan vaksin asal Inggris tersebut, tetapi 
hanya untuk orang-orang di atas usia 55 tahun.

2.	Denmark
Denmark menjadi negara pertama yang menyetop 
permanen penggunaan vaksin AstraZeneca setelah 
menemukan dua kasus efek samping serius berupa 
pembekuan darah pada Maret 2021 lalu. Keputusan 
tersebut diambil Pemerintah Denmark setelah pihaknya 
melakukan investigasi lebih lanjut terkait risiko efek 
samping pembekuan darah.

3.	Swedia
Pada 16 Maret lalu, Otoritas Kesehatan Swedia menangguhkan 
penggunaan vaksin AstraZeneca setelah ditemukannya 10 
kasus pembekuan darah dan 1 kasus tingkat trombosit rendah. 
Saat ini Swedia telah kembali menggunakan vaksin 
AstraZeneca. Hanya saja, penggunaannya dibatasi oleh lansia 
berusia di atas 65 tahun.

4.	Belanda
Negara lainnya yang mencatat adanya efek samping serius 
adalah Belanda, yakni sebanyak 10 kasus, termasuk 
insiden kemungkinan trombosis atau emboli. Namun, 
dalam laporan tersebut tidak didapatkan adanya insiden 
penurunan jumlah trombosit seperti yang terjadi di 
Denmark dan Norwegia.

5.	Norwegia
Pada pertengahan Maret lalu, Norwegia menangguhkan 
penggunaan vaksin AstraZeneca usai Otoritas Kesehatan 
Norwegia melaporkan adanya 3 kasus pembekuan darah 
sekaligus perdarahan dan penurunan jumlah trombosit 
pada 3 orang tenaga kesehatan yang berusia di bawah 50 
tahun setelah divaksinasi.

Total	Kedatangan	Vaksin	Covid-
19	:	75.910.500	dosis

Mencakup:
1. Bahan baku (bulk): vaksin 
Sinovac Biotech Ltd 65.500
2. Vaksin jadi (�inished product): 
Sinovac Biotech Ltd 3.000.000, 
AstraZeneca PLC 6.410.500, 
Sinopharm (China National 
Pharmaceutical Group) 1.000.000

JUMLAH VAKSIN YANG 

SUDAH DIAMANKAN 

INDONESIA

Total	vaksin	COVID-19	bentuk	
jadi	 	sebagai	62.410.500	dosis,
berikut:

1. Hasil produksi Bio Farma dari 
bahan baku vaksin Sinovac: 
52.000.000 dosis
2. Total vaksin jadi dari 
kedatangan Sinovac, 
AstraZeneca, Sinopharm: 
10.410.500 dosis
-----------------------------------------
Sebagai catatan, jumlah vaksin 
jadi 62.410.500 dosis untuk 
sasaran penerima vaksin 
COVID-19 31.205.250 orang 
(dua dosis per orang).



rintah mencegah. Kita tidak meng-
hendaki Covid-19 hilang, tapi paling 
tidak terkendali, jadi kita minta pem-
batasan. Pemerintah harus buat ke-
bijakan yang lebih utamakan kesehatan 
publik," ucaapnya, Minggu (16/05).

Menurutnya, pemerintah harus 
bersiap menanggung risiko pening-
katan kasus penularan Covid-19 pasca 
libur lebaran.Namun, Trubus berkata 
peningkatan kasus penularan Covid-
19 itu hanya bisa diketahui bila pe-
merintah melaksanakan tes (testing), 
penelusuran kontak erat (tracing), dan 
perawatan (treatment) alias 3T. Me-
nurutnya, pemberlakuan pem-batasan 
kegiatan masyarakat (PPKM) skala 
mikro tak akan berjalan efektif bila 
diterapkan untuk mengatasi masalah 
penularan kasus Covid-19 pasca libur 
lebaran 2021.

"Kembali PSBB wilayah, kalau 
PPKM mikro dasarnya lokal. Sudah masif 
tidak perlu lagi bedakan zona merah 
dan kuning, PSBB ketat," ujar dia.

Terpisah, Anggota Komisi IX DPR 
Saleh Partaonan Daulay menilai se-
lama ini pemerintah banyak meng-
alami kecolongan dalam kebijakan me-
nangani penyebaran Covid-19 di masya- 
rakat. Adanya pembukaan tempat 
wisata selama libur lebaran yang pada 
akhirnya menimbulkan kerumunan 
massa,  dinilai  kondisi  yang tak 
diperhitungkan.

"Begitu juga tempat tempat wisata 
pada waktu itu. Lalu liburan sebetul-
nya itu sudah beberapa kali terjadi di 
akhir pekan itu sudah bolak balik ke-
jadian dan biasanya setelah libur lebaran 
itu akan ada peningkatan orang yang 
terpapar Covid-19," ujar-nya.(ist)
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govermenttoday

akarta-Sudah diprediksi sejak awal, Jb i la  a t u ra n  p emerin t a h  sa a t 
larangan mudik lebaran malah me-

micu ledakan mobilitas pariwisata. 
Pemerintah pun dinilai kecolongan. 
Meski di satu sisi bisa mengendalikan 
arus pulang kampung, tapi di sisi lain 
destinasi wisata penuh sesak.

Ketua Bidang Data dan Teknologi 
Informasi Satuan Tugas Penanganan 
Covid-19, Dewi Nur Aisyah melapor-
kan, mobilitas orang saat libur Lebaran 
Idul Fitri 1441 H ke tempat wisata naik 
sebesar 100,8%.

"Memang kenaikan mulai terjadi 
pada saat Jumat tanggal 14 Mei dengan 
15 Mei. Dan kalau kita lihat perbandingan 
hari Jumat, Sabtu di sini dengan Jumat 
Sabtu pada saat libur itu terjadi ke-
naikan 100,8%. Jadi dua kali lipat kurang 
lebih terjadi pergerakan orang yang 

bergerak ke tempat wisata pada saat 
Libur Idul Fitri 1442 Hijriyah," kata 
Dewi dalam Rapat Koordinasi Satuan 
Tugas Penanganan Covid-19 Nasional 
secara virtual, Minggu (16/05). 

Ia mengatakan, jumlah orang di-
tegur terkait kepatuhan protokol ke-
sehatan juga lebih tinggi. "Juga hampir 
sama, di mana kita melihat terjadi ke-
naikan pada saat libur Idul Fitri di 
sekitar 32,49%. Dan pada saat Jumat, 
Sabtu kenaikannya mencapai 90,36%," 
katanya.

"Kalau kita lihat memang rata-rata 
kepatuhan menjaga jarak cenderung 
lebih rendah dibandingkan dengan ke-
patuhan menggunakan masker di 
tempat-tempat wisata karena kemung- 
kinan terjadi kerumunan pada saat 
libur Idul Fitri," kata Dewi.

Ia mengatakan, angka kepatuhan 

protokol kesehatan antar provinsi sangat 
bervariasi. "Jadi meskipun di nasional 
mungkin angkanya baik, namun 
masing-masing provinsi akan me-
miliki angka kepatuhan yang berbeda. 
Jika kita turunkan di level kabupaten 
pasti akan terlihat angka yang berbeda," 
katanya.

Salah satu yang menjadi sorotan 
yakni DKI Jakarta. "Kalau di sini kita 
lihat angka kepatuhan protokol ke-
sehatan beberapa yang perlu di-high-
light contohnya adalah di DKI Jakarta 
ini terlihat agak rendah di sini meng-
gunakan masker 60%, namun jaga 
jarak agak sulit karena di sini hanya 
sekitar 27%,” ungkap Dewi.

Selain itu, Satgas juga menyoroti 
wilayah lain seperti Bangka Belitung 
juga Riau terkait penurunan angka 
kepatuhan protokol kesehatan. “Ke-
mudian Kepulauan Bangka Belitung di 
angka 33%. Kemudian di Riau meng-
gunakan masker nya lebih tinggi sudah 
79% namun jaga jarak sekitar 58%.”
Lebih	Pro-Ekonomi

Pengamat kebijakan publik dari 
Universitas Trisakti, Trubus Rahadian-
syah mengatakan, kerumunan orang 
yang terjadi di sejumlah tempat wisata 
di DKI Jakarta, Jawa Barat, hingga 
Banten membuktikan bahwa peme-
rintah telah mengabaikan kesehatan 
publik di tengah pandemi Covid-19.

Menurutnya, kerumunan orang di 
tempat wisata itu juga menunjukkan 
bahwa pemerintah lebih fokus pada 
penanganan masalah ekonomi di-
b a n d i n g k a n  ke s e h a t a n  p u b l i k . 
"Memang diabaikan. pemerintah 
harus konsisten, seharusnya peme-

Pengunjung	memadati	pantai	Karangsong,	Indramayu,	
Jawa	Barat	saat	libur	lebaran	akhir	pekan	ini
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Mobilitas Wisata Libur Lebaran Naik 100,8%, 
Pemerintah Kecolongan?

Picu Kerumunan, Pemda Ramai-ramai Tutup Lokasi Wisata

DKI Jakarta 
DKI Jakarta sementara tiga tempat wisata yakni Taman Impian Jaya Ancol, Taman Mini Indonesia Indah (TMII), dan Taman 
Margasatwa Ragunan, mulai 16-17 Mei 2021.

Jawa Barat
Pemprov Jabar dan Pemerintah Kabupaten Pangandaran resmi menutup sementara destinasi wisata di Batu Karas, 
Pangandaran. Sedangkan Bupati Bandung Dadang Supriatna menutup sementara destinasi wisata kawasan Ciwidey, 
Kabupaten Bandung.

Banten
Atas instruksi Gubernur Banten Wahidin Halim, seluruh kawasan wisata di Banten ditutup. Keputusan itu tertuang dalam 
Instruksi Gubernur (Ingub) Nomor556/901-Dispar/2021, tentang penutupan lokasi wisata di Banten. Jubir Satgas Covid-19 
Banten, Ati Pramudji Astuti, mengungkapkan, penutupan objek wisata diseluruh Banten berlaku mulai Sabtu, 15 Mei 2021 
pukul 21.00 WIB hingga 30 Mei 2021.

Sumatera Barat
Kepolisian Daerah Sumatera Barat menutup seluruh objek wisata di provinsi ini selama libur lebaran 2021. Penutupan 
dimulai 13 Mei hingga 16 Mei 2021.

Jawa Timur
Sedangkan di Jatim, selama liburan lebaran, 10 objek wisata sudah ditutup.  Daerah-daerah tersebut mengintruksikan baik 
menutup total maupun melakukan pembatasan. Kabupaten dan Kota di Jatim yang memutuskan menutup obyek wisatanya 
adalah Kab. Bondowoso, Kab. Madiun, Kab. Probolinggo, Kab. Lumajang, Kab. Situbondo dan Kab. Jember. Juga Kota Kediri, 
Kabupaten Kediri (secara formal tutup, yang buka uji coba 3 destinasi tempat wisata yang buka), Kabupaten Blitar, dan Kota 
Probolinggo.  Kepolisian Resor (Polres) Tanjung Perak juga menutup Waterpark di Kenjeran Park karena melanggar protokol 
kesehatan (prokes). Penutupan ini dilakukan sejak Jumat, 14 Mei 2021. 

Pemprov	DKI	Jakarta		menutup	wisata	Ancol	yang	sempat	
memicu	kerumunan	karena	membludaknya	pengunjung



Ada Fenomena 'Pingpong dan Balon', 
DPR: Jangan Saling Menyalahkan

Arus Mudik-Balik Lebaran

akarta- Potensi terjadinya feno-Jmena 'pingpong dan balon' dalam 
pengendalian arus mudik dan virus 

corona sangat besar. Fenomena ping-
pong yang dimaksud adalah per-
gerakan bolak-balik antara satu 
wilayah dan wilayah lain yang menye-
babkan virus corona juga dioper antar 
daerah. Sementara 'balon' yang di-
maksud adalah virus corona berhasil 
ditekan di satu sisi,  tapi meng-
gelembung di sisi lain.

"Jangan sampai terjadi fenomena 
pingpong dan balon,” ujar Kepala 
Badan Nasional Penanggulangan 
Bencana (BNPB) Doni Monardo, 
Minggu (16/05).

Dicontohkan  fenomena pingpong 
pergerakan bolak-balik antara Jawa 
dan Sumatera yang juga memicu 
mengoper virus corona dari dua 
wilayah itu. Untuk itu, Doni menga-
takan, ketika pemudik dari Pulau Jawa 
ke Sumatera yang hendak kembali ke 
Jawa melalui Bakauheni harus men-
jalani rapid test. Jika positif, penye-
brang tidak boleh putar balik. Tetapi 
harus dikarantina.

Sedangkan fenomena balon dalam 
pengendalian virus corona, Doni men-
jelaskan bahwa balon yang ditekan 
satu sisi akan menggelembung di sisi 
yang lain. Kuncinya, kata Doni, ada di 
disiplin dan kerja sama semua pihak. 
"Petugasnya bergerak satu komando, 
pemerintah pusat dan daerah be-
kerjasama dengan baik, didukung masya- 
rakat yang sadar menerapkan protokol 
kesehatan,” ujarnya.

Melihat risiko itu, Anggota Komisi 
IX DPR Saleh Partaonan Daulay 
meminta pemerintah dapat meng-
antisipasi arus balik Lebaran. Sebab 
arus balik diprediksi terjadi pada 16 
hingga 20 Mei mendatang, yang arti-
nya ada dua hari yang tidak masuk 
batas larangan mudik oleh peme-
rintah.

"Pemerintah dan satgas diharap-
kan dapat mengantisipasi agar tidak 
kepadatan dan kerumunan pada arus 
balik," ujar Saleh. 

Tes bagi para pemudik yang kem-
bali ke wilayah Jabodetabek juga di-
harapkannya dilakukan lebih masif. 
Agar mereka yang terkon�irmasi 
positif Covid-19 dapat segera dilaku-
kan penanganan, supaya tak menular-
kan ke orang lain."Perlu random test 
untuk mendeteksi kesehatan para 
pemudik tersebut. Ini semua di-
lakukan demi keamanan dan ke-
nyamanan masyarakat," katanya.

Di samping itu, Saleh meminta 
lebih tegas untuk mendisiplinkan 
masyarakat dalam menerapkan pro-
tokol kesehatan. Sebab, selama masa 
libur Lebaran, banyak masyarakat 
yang abai dengan protokol tersebut. 
"Protokol kesehatan itu tentu yang 

biasa saja memakai masker, mencuci 
tangan, menjaga jarak, menghindari 
kerumunan, keramaian. Itu harus 
betul- betul ditekankan oleh peme-
rintah," ujar Ketua Fraksi Partai Amanat 
Nasional (PAN) DPR itu.

Terpisah, anggota DPR dari Fraksi 
NasDem Ahmad Sahroni dalam ke-
terangan tertulis mengatakan semua 
pihak diminta tak saling menyalahkan. 
“Kita jangan saling menyalahkan, kita 
tanggung saja bersama-sama," kata-
nya. 

Wakil Ketua Komisi III DPR itu 
menyebut semua pihak berkontribusi 
terhadap lonjakan kasus pascalebaran 
tahun ini. Terutama, pemerintah pusat 
dan daerah."Pemerintah, baik pusat 
atau daerah, banyak mengeluarkan aturan 
yang tidak konsisten,” ungkap dia. 

Selain itu, masyarakat juga memiliki 
andil. Warga tetap mengotot tetap 
mudik di tengah berbagai larangan dan 
pengetatan. Berbagai antisipasi yang 
dibuat tak mampu membendung ke-
inginan masyarakat pulang kampung 
saat lebaran Idul�itri."Polisi juga sudah 
maksimal melakukan berbagai upaya 
seperti penyekatan, pemeriksaan, tes 
acak, namun memang pada akhirnya 
tidak bisa membendung lonjakan warga 
yg ingin mudik," sebut dia.

Bendahara Umum Dewan Pimpinan 
Pusat (DPP) NasDem itu meminta 
semua pihak mempersiapkan diri. 
Sehingga, lonjakan kasus penyebaran 
Covid-19 bisa ditekan.
Mudik:	Super	Spreader	Event

Epidemiolog dari Grif�ith Uni-
versity Australia Dicky Budiman menye- 
butkan lonjakan kasus Covid-19 
merupakan sebuah keniscayaan paska 
lebaran Idul Fitri 2021. Sebab, jumlah 
masyarakat yang mudik cukup besar.

Dia menyebutkan mudik me-
rupakan kategori penularan super 
atau super spreader event. Kondisi itu 
diperparah dengan terdeteksinya tiga 
mutasi Covid-19 di Indonesia."Ini 
membuat semakin rawan (ledakan 
kasus covid-19)," kata Dicky dalam 
program Crosscheck #FromHome by 
Medcom.id bertemakan Tsunami 
Kerumunan Lebaran 2021, Minggu 
(16/05).

Penguasaan data dinilai Dicky 
Budiman menjadi kunci menghindari 
terjadinya ledakan kasus COVID-19 
setelah arus balik Idul Fitri 1442 
Hijriah."Penting memperkuat data 
deteksi kasus, sistem pelaporan, 
pengolahan, analisis hingga inter-
pretasi data yang dapat dijadikan 
acuan untuk pengambilan keputusan," 
katanya 

Tak hanya itu saja, ia juga menya-
rankan layanan kesehatan juga harus 
diperkuat misal adanya program 
jangkauan ke rumah-rumah, pengua-
tan sistem kesehatan (SDM, alat, obat 

mestinya menandakan aturan pe-
niadaan mudik berjalan cukup efektif," 
kata Muhadjir dalam keterangan, 
Minggu (16/05).

Ia menjelaskan, pemerintah telah 
mengevaluasi pelaksanaan kebijakan 
larangan mudik lebaran tahun ini. 
Menurutnya, secara umum aturan ter-
sebut telah berjalan cukup bagus, meski 
tidak berhasil 100 persen.

"Tapi bukan berarti gagal sama 
sekali. Secara umum sudah bagus. Kita 
juga betul-betul memanfaatkan data 
historis penanganan peniadaan mudik 
tahun lalu, termasuk kita perketat 
jalur-jalur tikus dan kita pelajari se-
cara detail, kemudian modus operandi 
mereka yang nekat dengan cara-cara 
yang menurut mereka kreatif tapi 
sebetulnya itu tidak terbukti juga sudah 
kita antisipasi," tuturnya (ist)

dan lain-lain), menyiapkan mekanis-
merujukan serta penguatan 'survai-
lans genomic' (di tingkat pusat). 
"Memberlakukan pembatasan per-
gerakan manusia (seperti PPKM) 
sebelum masa liburan tiba juga harus 
dilakukan untuk mengurangi risiko 
penularan," katanya.

Menteri Koordinator bidang Pem-
bangunan Manusia dan Kebudayaan 
(Menko PMK), Muhadjir Effendy, 
mengklaim jumlah pemudik pada 
tahun ini berkurang secara signi�ikan 
dibandingkan tahun lalu.Menurutnya, 
hal tersebut menandakan bahwa aturan 
larangan mudik yang dikeluarkan 
pemerintah berjalan cukup efektif.

"Berdasarkan data kepolisan pada 
tahun ini jumlah pemudik berkisar 1 
juta orang. Jumlah yang berkurang 
signi�ikan dibandingkan tahun lalu itu 

parlementtoday
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Sejumlah	kendaraan	arus	balik	lebaran	mulai	terlihat	melintasi	Tol	Jakarta-Cikampek,	Minggu	(16/05/2021).

SYARAT WAJIB KE LUAR KOTA MULAI 18 MEI 2021
Surat-Surat	Yang	Dibawa

 Harus membawa surat tugas
 Harus membawa surat dokumen negatif covid berlaku 1x24 jam 
untuk PCR dan antigen.
 Untuk tes GeNose berlaku pada hari keberangkatan

15	kriteria	masyarakat	atau	kendaraan	yang	boleh	melintas	selama	larangan	mudik	

1. Kendaraan pelayanan kesehatan yang darurat
2. Kendaraan pimpinan lembaga tinggi negara
3. Kendaraan dinas TNI / Polri
4. Kendaraan dinas jalan tol
5. Kendaraan pemadam kebakaran
6. Kendaraan ambulans
7. Kendaraan jenazah
8. Kendaraan khusus angkut barang, bukan penumpang
9. Kendaraan pengangkut logistik atau barang kebutuhan pokok
10. Kendaraan pengangkut obat-obatan dan alat kesehatan
11. Kendaraan pengangkut petugas operasional dan petugas penanganan COVID-19
12. Kendaraan repatriasi: mengangkut pelajar/mahasiswa yang berada di luar negeri
serta pemulangan orang dengan alasan khusus dari pemerintah sampai ke daerah 
asal sesuai ketentuan yang berlaku
13. Kendaraan untuk kepentingan melahirkan maksimal 2 orang pendamping
14. Kendaraan untuk kunjungan keluarga yang sakit, kunjungan duka anggota 
keluarga yang meninggal dunia, ibu hamil dengan 1 orang pendamping
15. Kendaraan untuk dinas mendesak ASN, BUMN, BUMD, TNI / POLRI, Karyawan
Swasta yang wajib disertai dengan tanda tangan basah pimpinan lembaga / perusahaan
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Varian Covid 19 Baru Makin Berbahaya, 
RS Lapangan Indrapura Perkuat Antisipasi 

URABAYA- Salah satu varian baru Scorona dari India, B1617, di-
umumkan telah masuk ke Indo-

nesia pada 3 Mei 2021. Varian ini 
masuk dalam variant of concern, virus 
corona yang diwaspadai. Sebab, mutasi 
virus ini lebih bahaya dibandingkan 
dengan pendahulunya.

Pada 8 Mei 2021, Kemenkes telah 
melaporkan sebaran 10 kasus B1617 
di Indonesia: 3 dari DKI Jakarta, 4 
Sumsel, dan 3 dari Kalteng. Menkes 
Budi Gunadi Sadikin mengatakan, virus 
itu diduga masuk dari Saudi Arabia, 
Afrika, India, dan Malaysia.

Rumah Sakit Lapangan Indrapura 
Surabaya (RSLI) pun langsung me-
lakukan antisipasi. Termasuk varian 
baru Virus Corona dari Afrika dan 
Inggris.Radian Jadid, Ketua Relawan 
Program Pendampingan Keluarga 
Pasien Covid-19 (PPKPC) Rumah Sakit 
Lapangan Indrapura Surabaya, menga-
takan, seluruh pasien yang datang 
dilakukan pengambilan sampel, ke-
mudian spesimen dikirim ke Badan 
Penelitian dan Pengembangan Ke-
sehatan (Balitbangkes).

"Kami mengantisipasi itu dan yang 
jelas dari Dinas Kesehatan pusat sudah 
menghimbau, untuk lebih waspada," 
ujarnya, Minggu (16/05).

Sejauh ini, lanjut Radian Jadid, 
Pekerja Migran Indonesia (PMI)  atau 
Tenaga Kerja Indonesia (TKI) yang 
dirawat berasal dari Malaysia 62 orang,  
Belanda 2 orang, Jepang dan Hongkong 
1 orang, Brunei Darussalam 3 orang, 

serta Singapura 3 orang.Rata rata 
mereka berusia 25 sampai 65 tahun. 
"Kabarnya TKI dari Timur Tengah akan 
masuk itu juga yang harus kami waspadai," 
tuturnya.

Setibanya di Tanah Air, kata Radian 
Jadid, para PMI Jatim terlebih dahulu 
dikarantina di Rumah Sakit Asrama 
Haji. Mereka kemudian mengikuti Swab 
Test PCR. Jika hasilnya negatif, harus 
isolasi mandiri selama 5 hari.

"Kalau hasilnya positif, langsung 
dilarikan ke RSLI untuk menjalani per-
awatan 14 hari. Kami assesment dan 
Swab tiap 5 hari, bila hasilnya positif, 
lima hari di swab lagi. Jika misal di 
swab pertama negatif, kami percepat 2 
hari lagi dites. Kalau hasilnya negatif 
lagi, sehari kemudian kami rapatkan 
kalau memang kondisi tubuhnya sudah 
bagus mereka bisa dipindahkan untuk 
isolasi mandiri di rumah," terangnya.

"Ini juga tergantung dari Dinkes 
kota atau kabupaten. Penangannya 
kami kembalikan kepada mereka di-
lengkapi surat jalan dari Dishub. Per-
wakilan pemerintah setempat men-
jemput atau menerima ditempatnya, 
nanti kebijakannya bisa isolasi di 
rumah atau punya tempat sendiri," 
imbuhnya.

Radian Jadid juga mengimbau ke-
pada masyarakat agar tidak lupa me-
nerapkan protokol kesehatan dengan 
ketat. Para tenaga kesehatan khusus-
nya, sangat penting harus waspada. 
"Nanti kalau tenaga kesehatan tidak 
ada siapa yang menangani, protokol 

kesehatan jangan sampai dilupakan. 
Kewaspadaan itu penting," tandasnya.

Sementara itu, salah satu Pekerja 
Migran Indonesia asal Pamekasan, 
Madura, Abu Bakar (37), sudah 11 hari 
menjalani perawatan di RSLI, Kota 
Surabaya. Abu Bakar sendiri bekerja 
sebagai pelayanan kebersihan di Kelana 
Jaya, Malaysia.

Pria yang menghabiskan waktunya 
di Negeri Jiran hampir 5 tahun ter-
sebut, mengucapkan rasa syukur dan 
terima kasih kepada para tenaga medis 
dan relawan pendamping pasien, 
setelah ia dinyatakan sembuh dari 
virus Covid 19. Logat khas Bahasa 
Melayu masih kental saat ia men-
ceritakan gejala yang dialami."Saya 
tidak tahu juga ketularan dimana. Dari 

Malaysia saya oke. Begitu di Surabaya 
mulai kena gejala Covid. Seperti 
demam dan panas," ujarnya. 

Abu Bakar juga menambahkan, ia 
berangkat dari Malaysia dengan me-
ngendarai pesawat bersama sejumlah 
Pekerja Migran Indonesia, Minggu 
(2/5/2021). Setibanya di Surabaya Abu 
Bakar dikarantina di Rumah Sakit 
Asrama Haji selama 2 hari, untuk 
dilakukan Swab Test. Ia tak menyangka 
dari tes tersebut hasilnya terpapar 
positif Covid 19.

Meski telah dinyatakan sembuh, 
Abu Bakar rencananya akan menjalani 
isolasi mandiri untuk memastikan 
kondisi tubuhnya sehat, serta sisa 
virus di tubuhnya benar benar hilang. 
(Ard) 

Gegara Libur Lebaran, Kursi Sekda Blitar Kosong 5 Hari
LITAR -  Proses  pengis ian Bjabatan di Kabupaten Blitar 
tertunda libur Lebaran 12-16 Mei 

2021. Walhasil kursi Sekretaris Daerah 
(Sekda) kosong  sejak 5 hari lalu.

Kepala BKPSDM Kabupaten Blitar, 
Mashudi mengatakan masa jabatan 
Penjabat (Pj) Sekda Blitar, memang 
berakhir pada 11 Mei 2021. "Ke-
betulan besoknya sudah mulai libur 
panjang Lebaran 12-16 Mei 2021, jadi 
baru Senin (17/5/2021) dicek ke 
Surabaya," ujar Mashudi, Minggu 
(16/05). 

Lebih lanjut Mashudi menjelaskan, 
setelah proses seleksi Jabatan Pimpinan 
Tinggi (JPT) Pratama Sekda Kabu-
paten Blitar oleh Panitia Seleksi 
selesai, hasilnya dilaporkan kepada 
Gubernur Jatim. Setelah itu kepada 
Komisi ASN dan Kememdagri untuk 
mendapatkan rekomendasi. "Apakah 
proses seleksi sudah sesuai aturan, ke-
mudian turun rekomendasi untuk 
diproses lebih lanjut sampai pelanti-
kan,' jelasnya.

Apakah kekosongan jabatan Sekda 
ini akan berpengaruh pada kinerja 
Pemkab Blitar? Mashudi menjawab 
tidak ada pengaruhnya. Sebeb proses 
seleksi sudah selesai, tinggal me-

nunggu pelantikan setelah diputuskan 
oleh Bupati Blitar siapa yang dipilih. 
"Karena hasil seleksi sudah me-
mutuskan 3 orang terbaik, keputusan 
ada di tangan Bupati Blitar dan se-
lanjutnya dimintakan persetujuan 
pelantikan oleh Gubernur Jatim," 
tandasnya.

Seperti diberitakan sebelumnya 
berdasar pengumuman Ketua Panitia 
Seleksi (Pansel) Pengisian JPT Pratama 
Sekda Kabupaten Blitar, Iwan Permadi 
dalam Surat Pengumunan No.5/ 
Pansel/2021 tentang Hasil Seleksi 
Terbuka JPT Pratama Sekda Kabu-
paten Blitar tertanggal 1 Mei 2021 
telah diputuskan 3 peserta terbaik. 
Yaitu Sekwan DPRD Kabupaten Blitar, 
Izul Marom, Kepala Dinas Kominfo, 
Eko Susanto dan Kepala Bakesbangpol, 
Dicky Cubandono.

Secara terpisah Bupati Blitar, Rini 
Syarifah ketika sedang dikon�irmasi 
mengenai kosongnya jabatan Sekda, 
ka re n a  m a s a  j a b a t a n  P j  S e kd a 
Kabupaten Blitar, Mujianto berakhir 
pada 11 Mei 2021. Menyampaikan jika 
dari 3 nama terbaik calon Sekda, sudah 
menge-rucut ke 1 nama. "Sudah-sudah 
menge-rucut ke 1 nama dari 3 nama 
terbaik, yang lolos seleksi," kata Bupati 

Bupati Blitar perempuan pertama 
tersebut. Santer disebut-sebut nama 
Sekwan DPRD Kabupaten Blitar, Izul 
Marom. Selain itu, dalam beberapa kali 
kegiatan Bupati Rini memang Izul yang 
terlihat paling rajin mendampingi. 
Termasuk pada acara Apel Peng-
amanan Malam Takbir Idul Fitri di 
Alun-alun Kanigoro,  Rabu (12/ 
5/2021) lalu.(ais)

Rini.
Mengenai siapa yang dipilih dari 3 

nama tersebut, Bupati Rini tidak mau 
menyebutkan. "Tunggu saja, sudah 
mengerucut ke 1 sama tinggal dilantik 
saja," pungkasnya usai mengikuti Apel 
Pengamanan Malam Takbir Idul Fitri 
12 Mei 2021 lalu.

Namun jika melihat tanda-tanda 
siapa dari 3 nama, yang bakal dipilih 
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Bupati	Blitar,	Rini	Syarifah

Pekerja	Migran	Indonesia	sedang	menjalani	proses	screening	di	rumah	sakit	
lapangan	indrapura	surabaya,		Minggu	(16/5/2021).	
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akarta - Presiden Joko Widodo J(Jokowi) mengutuk keras serangan 
Israel ke Palestina yang telah meng-

akibatkan hilangnya nyawa ratusan 
orang, termasuk perempuan dan anak-
anak. Jokowi menegaskan agresi Israel 
harus dihentikan.

Kabar terkisi, Militer Israel terus 
menggempur Jalur Gaza. Serangan 
terbaru dilakukan pada Minggu (16/5) 
pagi.Akibat serangan itu, dilaporkan 
26 warga Palestina termasuk delapan 
anak-anak di Jalur Gaza tewas. Mereka 
tewas akibat serangan roket dari militer 
Israel.Dengan tambahan itu, kini jumlah 

korban tewas di jalur Gaza menjadi 
174. Termasuk 47 anak-anak. Sementara 
pejabat kesehatan Israel melaporkan 
10 orang tewas, termasuk dua anak-
anak.

Sebab itu, Presiden telah berbicara 
dengan sejumlah pimpinan negara untuk 
membahas situasi terkini yang terjadi 
di Palestina. Jokowi berbicara dengan 
Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan, 
Yang Dipertuan Agong atau Raja Malaysia 
Tunku Azizah Aminah Maimunah 
Iskandariah, Perdana Menteri Singapura 
Lee Hsien Loong, dan Presiden Afgha-
nistan Ashraf Ghan.

menghentikan kekerasan dan me-
wujudkan keadilan dan perlindungan 
bagi rakyat Palestina," tegasnya.

Adapun empat lini diplomasi yang 
ditempuh Indonesia yakni pertama, 
CEIRP. Indonesia sebetulnya sudah 
terpilih menjadi Wakil Ketua Komite 
Palestina PBB atau CEIRP untuk periode 
2020. Penetapan Indonesia diumum-
kan dalam pertemuan di markas besar 
PBB di New York, AS, 4 Februari 2020.

Kedua, OKI atau Organisasi Kerja 
Sama Islam yang merupakan sebuah 
organisasi internasional dengan 57 
negara anggota yang memiliki per-
wakilan tetap di PBB.

Terkait  dengan agresi  Israel 
terhadap Palestina yang menewaskan 
ratusan orang dalam sepekan terakhir 
ini, OKI segera menggelar pertemuan 
darurat. Menteri Luar Negeri RI Retno 
Marsudi pun bakal hadir."Saya akan 
hadir  dalam pertemuan virtual 
Tingkat Menlu Open-Ended Emer-
gency Meeting OIC Executive Committee 
pada hari Minggu, 16 Mei 2021, yang 
akan membahas agresi Israel terhadap 
Palestina," kata Menlu Retno lewat 
akun Twitter resmi @Menlu_RI.

Lewat forum OKI, Indonesia akan 
mengusahakan penghentian kekerasan 
terhadap Palestina secara maksimal. 
"Sudah terlalu lama hak-hak bangsa 
dan rakyat Palestina digerogoti oleh 
Israel. Indonesia akan terus bersama 
rakyat dan bangsa Palestina dalam 
memperjuangkan hak-haknya," kata 
Retno.(ist)

Khusus negara Timur Tengah, kepala 
negara juga telah berbicara dengan 
Sultan Brunei Darussalam Sultan 
Hassanal Bolkiah."Dalam beberapa 
hari terakhir saya berbicara dengan 
Presiden Turki, Yang Dipertuan Agong 
Malaysia, PM Singapura, Presiden 
Afghanistan, Sultan Brunei Darussalam, 
dan PM Malaysia," kata Jokowi, dikutip 
melalui akun Twitternya, Minggu 
(16/05). 

"Indonesia mengutuk keras se-
rangan Israel yang telah mengakibat-
kan hilangnya nyawa ratusan orang, 
termasuk perempuan dan anak-anak. 
Agresi Israel harus dihentikan," tegas-
nya.

Melanjutkan pernyataan Jokowi, 
Menteri Luar Negeri Retno Marsudi 
menegaskan Indonesia akan terus 
berjalan berdampingan dengan Palestina 
di tengah agresi yang dilakukan Israel. 
Bahkan Retno menegaskan Indonesia 
akan memanfaatkan semua lini secara 
maksimal mulai dari Committee on the 
Exercise of the Inalienable Rights of 
the Palestinian People (CEIRP) atau 
Komite Palestina PBB, Organisasi Kerja 
Sama Islam (OKI) atau Organisation of 
Islamic Cooperation (OIC), GNB (Gerakan 
Non-Blok), dan Dewan Keamanan PBB 
atau UN Security Council (UNSC).

"Indonesia akan menggunakan 
semua lini .. dengan semaksimal mungkin 
...CEIRP... OKI... GNB... DKPBB," tegas Retno 
dalam akun Instagramnya, @retno-
marsudi, dikutip Minggu (16/05). 
"Indonesia akan terus mendesak #UNSC 
untuk mengambil langkah konkrit untuk 

Tak Sekadar Mengutuk, RI Maksimalkan 4 'Senjata' Diplomasi 

Militer	Israel	menghancurkan	gedung	bertingkat	di	Gaza	yang	digunakan	sebagai	kantor
	beberapa	media	internasional	dengan	roket,	Sabtu	(15/05/2021)	waktu	setempat.	
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ADIUN-Kebijakan penutupan Mobjek wisata diberlakukan di 
Kabupaten Madiun. Walhasil 

aman Wisata Umbul (Madiun Umbul 
Square) juga tak beroperasi meski 
telah menyebar 20 ribu tiket gratis.

Padahal strategi tersebut diambil 
untuk mendongkrak kunjungan ke 
destinasinya agar bisa menutup biaya 
operasional, khususnya memberi makan 
satwa-satwa yang ada di Kebun Binatang. 
Pihak PD Umbul Square pun kini 
menerima donasi.

"Kondisi kita sangat berat, berat 
sekali. Hewan butuh makan, kita masih 
tetep open donasi. Walaupun gak enak 
minta-minta seperti ini," kata Direktur 
Perusahaan Daerah Umbul Square, Afri 
Handoko dikon�irmasi Minggu (16/ 
05).

Masalah lain juga terdapat pada 
karyawan yang terpaksa 'diliburka' 
dengan sistem rolling. Agar gaji tetap 
dapat sama rata. "Belum ada kepastian 
tanggal 17 Mei buka. Karena selama ini 
setiap mendekati masa habis selalu 
ada perpanjangan. PPKM diper-
panjang otomatis tutupnya  diper-
panjang," tandasnya.

Untuk diketahui, penutupan telah 
dilakukan sejak sejak larangan mudik 
diberlakukan. Yakni Kamis (06/05/ 
2021) sampai Senin(17/05/2021). 
Terkait tiket gratis yang telah dibagi-
kan, pihaknya meminta masyarakat 
memaklumi karena memang aturan 
dari pusat. "Tiket sudah terlanjur 
nyebar.  Tiketnya kita  sebar  ke 
komunitas, ke masyarakat, ke Pagu-
yuban Kereta dan pengajian ibu-ibu. 
Respon mereka senang sekali. Se-
karang masyarakat menjadi ambigu 
ketika tiket nyebar, tapi ternyata 
tutup," jelasnya. 

Untuk diketahui, bahwa PD. Umbul 
Square telah 3 kali berturut-turut me-
lakukan buka tutup wahana. Padahal 
PD. Umbul Square telah ditetapkan 
sebagai Wisata Tangguh Semeru. Di-
mana penerapan protokol kesehatan 
(Prokes) berjalan ketat di area ter-
sebut. 

"Di Madiun raya, hanya Kabupaten 
Madiun yang wisatanya ditutup. 
Meskipun kita menyadari ini kebijakan 
dari Pempus (Pemerintah Pusat). Kita 
sepenuhnya support, tapi kita ber-
harap ini yang terakhir," imbuhnya. 

wisata saat liburan.
Sebelumnya,  Bupati  Madiun 

Ahmad Dawami mengatakan, pe-
nutupan tempat wisata itu mengacu 
pada ketentuan larangan mudik yang 
sedang berlangsung saat ini. Tujuan 
utamanya demi keselamatan bersama 
dari ancaman penularan Covid-19. 
"Momentum Lebaran selaras dengan 
libur panjang. Dikhawatirkan daya 
tarik piknik malah terjadi kerumunan 
hingga berpotensi menularkan Covid-
19," ujar Bupati Ahmad Dawami pekan 
lalu.(Ger)

Pengelola hanya bisa pasrah, pa-
dahal momentum libur Lebaran sangat 
diharapkan mendongkrak tingkat 
kunjungan. Akibatnya, tidak ada pe-
masukan untuk operasional taman 
untuk sementara. Afri hanya berharap 
pada donasi masyarakat dan pencinta 
satwa, khususnya guna memenuhi ke-
butuhan pakan binatang yang ada di 
tempatnya itu. 

Taman Wisata Umbul Madiun me-
rupakan lembaga konservasi satwa 
milik Pemkab Madiun. Sesuai data, 
Taman Wisata Umbul Madiun yang 
merupakan lembaga konservasi satwa 
milik Pemkab Madiun memiliki se-
banyak 168 satwa yang menjadi koleksi, 
yakni satwa jenis mamalia, aves, dan 
reptil. 

Adapun kebutuhan mendasar yang 
diperlukan untuk pemeliharaan hewan- 
hewan tersebut di antaranya makanan 
satwa berupa buah-buahan, daging 
ayam segar, dan obat-obatan. Selain 
wahana edukasi satwa, Taman Wisata 
Umbul yang berada di Desa Glonggong, 
Kecamatan Dolopo, Kabupaten Madiun 
tersebut juga terdapat delapan wahana 
permainan yang menjadi jujukan 

Konflik Israel-Palestina 

Umbul Square Madiun Butuh Donasi untuk 168 Satwanya
Libur Lebaran Tak Beroperasi

Salah satu koleksi satwa dari 168 ekor binatang yang 
berada di Taman Wisata Umbul Madiun dan saat ini 

membutuhkan donasi
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Rosé BLACKPINK 
Malu Sekaligus Bersyukur 

Gegara Album Solo
Member BLACKPINK, Rosé membicarakan tentang capaian luar biasa album debut solonya. Dia 

mengaku malu tetapi juga bersyukur. Kenapa?

Hal	06		|		Senin,	17	Mei	2021

Foto	:	pinterest.com/Lorie	Nikolian	
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ulan	 lalu,	 Guinness	 World	
Records	 mengungkapkan,	
video	 musik	 untuk	 lagu	
utama	 Rosé,	 'On	 The	
Ground'	 secara	 resmi	
diakui	sebagai	video	musik	

artis	 solo	 Kpop	 yang	 paling	 banyak	
ditonton	dalam	24	jam	di	YouTube.	

Rosé	 juga	merupakan	artis	pertama	
yang	 memuncaki	 tangga	 lagu	 global	
Billboard	 baik	 sebagai	 solois	 maupun	
sebagai	grup.	Sementara	'On	The	Ground'	
debut	di	No.1	tangga	lagu	Global	200	dan	
Global	di	Luar	Amerika.	

Atas	 semua	 capaian	 tersebut,	
member	BLACKPINK	kelahiran	Australia	
ini	mengaku	malu	tetapi	juga	bersyukur.	
"Sebenarnya,	aku	sangat	malu.	Karena	ini	
adalah	 aktivitas	 solo	 pertamaku.	 Aku	
dapat	 melihat	 bahwa	 aku	 memiliki	
banyak	 kekurangan,"	 kata	 Rosé,	 dikutip	
dari	Soompi.

"Meskipun	 demikian,	 aku	 sangat	
bersyukur	menerima	begitu	banyak	cinta.	
Jika	aku	mendapat	kesempatan	lain,	aku	
pikir	akan	bisa	bekerja	lebih	fleksibel	dan	
menikmatinya,"	ujarnya	lagi.	

Kemudian,	 Rosé	 juga	 berharap	 bisa	
menjadi	 penyanyi	 yang	 bisa	 me-
nyampaikan	pesan	dari	lagu	dengan	baik	
ke	 telinga	 pendengar. 	 "Saat	 aku	
mendengarkan	 sebuah	 lagu,	 aku	
mencoba	mengenali	perasaan	dan	cerita	
yang	 ingin	 disampaikan	 artis	 tersebut.	
Karena	itu,	aku	berharap	apa	yang	ingin	
aku	 sampaikan	 melalui	 lagu-laguku	

B
tersampaikan	dengan	baik.	Aku	ingin	jadi	
penyanyi	yang	seperti	itu,"	jelasnya.	

Selanjutnya,	kata	Rosé,	mendefinisikan	
soal	 kesuksesan,	 Baginya,	 sukses	 sebagai	
solois	 ataupun	 member	 BLACKPINK	
adalah	 saat	 merasa	 puas	 dengan	 hasil	
sebuah	 karya.	 "Itu	 sebabnya	 saya	 bisa	
menikmati	 langkah	 selanjutnya	 tanpa	
merasa	terbebani	oleh	kata	'sukses',"	tutur	
pemilik	nama	asli	Park	Chae	Young	ini.

BLACKPINK	 saat	 ini	 memiliki	 27	
video	musik	 yang	 disaksikan	 lebih	 dari	
ratusan	 juta	 kali	 dan	 hampir	 60	 juta	
subscriber	di	kanal	YouTube	mereka.	Itu	
menjadikan	 BLACKPINK	 bukan	 hanya	
artis	wanita	dengan	subscriber	YouTube	
terbanyak,	 tetapi	 juga	 berada	 di	 urutan	
kedua	setelah	Justin	Bieber	sebagai	artis	
dengan	subscriber	terbanyak	di	dunia.

Makna	Sederhana	Lagu
Rose,	 dikutip	 dari	 laman	 Koreaboo,	

mengungkap	 makna	 sederhana	 yang	
sebenarnya	 ada	 di	 balik	 lagu	 'On	 The	
Ground'.	 "Walaupun	 kita	 selalu	 lari	 (ke	
depan)	 sambil	 melihat	 ke	 tempat	 yang	
lebih	tinggi,	hal	yang	benar-benar	penting	
ada	dalam	diri	kalian,"	kata	Rose.	

Bagian	 lirik	 dari	 lagu	 itu	 yang	
menurutnya	 paling	 melekat	 adalah	
kalimat	"I	worked	my	whole	 life,	 just	 to	
get	high,	just	to	realize	everything	I	need	is	
on	the	ground".	Penyanyi	kelahiran	1997	
ini	 menjelaskan	 alasannya	 begitu	
menyukai	 dan	merasa	 sangat	 berkaitan	

tetapi	 saya	 juga	 merasa	 penting	 untuk	
mempersembahkan	 lagu	 yang	 lengkap	
kepada	 mereka,	 lagu	 terbaik	 yang	 bisa	
membuat	saya	puas,"	imbuhnya.	

Banyak	 penggemar	 yang	 mengaku	
sangat	 menikmati	 tidak	 hanya	 lirik	
lagunya	 tapi	 juga	 karena	 video	 musik	
yang	 indah.	 "Semua	 tentang	 'On	 The	
Ground'	 indah,	 Rose	 menyanyi	 dengan	
penuh	 emosi.	 Liriknya	 dalam	 dan	 dia	
menceritakan	 sebuah	 cerita,	 cara	 dia	
berakting	di	setiap	adegan	begitu	mahir,	
visualnya	 menakjubkan,"	 tulis	 akun	
@deophoria.	"Rose	yang	sekarang	dengan	
bangga	 melihat	 rose	 di	 masa	 lalu	 yang	
bermimpi	 menjadi	 musisi	 karena	 dia	
akhirnya 	 berhasil ," 	 tulis 	 akun 	
@jenniesrene.(ist)

dengan	lagu	tersebut.	
"Sejak	 saya	 masih	 menjadi	 trainee,	

saya	menjalani	hari	ke	hari,	berlari	menuju	
mimpi.	 Sesekali,	 ada	 saat-saat	 saya	
mempertanyakan	motif	saya,	dan	menurut	
saya	 liriknya	mengungkapkannya	dengan	
sangat	baik.	Saya	pikir	ini	adalah	sesuatu	
untuk	dipelajari	juga,"	kata	Rose.	

Lagu	yang	diproduksi	oleh	Teddy	dan	
berkolaborasi	 dengan	 Jorgen	 Odegard,	
ojivolta	dan	Jon	Bellion	ini	menceritakan	
tentang	 apa	 yang	 benar-benar	 penting	
dalam	 diri	 sendiri.	 Sebelumnya	 Rose	
mengungkap	 alasannya	 memilih 	
menggunakan	 lirik	 berbahasa	 Inggris	
dalam	lagu	di	album	solo	pertamanya	ini.	
"Sebenarnya,	 saya	 khawatir	 penggemar	
akan	kecewa	dengan	lirik	bahasa	Inggris,	

IMPRESsion

7 REKOR 
YANG DIPECAHKAN 

ROSÉ BLACKPINK

1.		 Pre-order	album	fisik	terbanyak	oleh	solois	KPop	wanita
	 untuk	album	single	solo	Rosé	telah	melampaui	400.000	kopi.	

Capaian	tersebut	didapat	hanya	dalam	empat	hari	sejak	pre-
order	dimulai	pada	4	Maret.

2.		 Solois	KPop	wanita	dengan	penjualan	album	tertinggi
	 Menurut	Hanteo	Chart,	album	fisik	R	milik	Rosé	terjual	282.674	

kopi	hanya	dalam	satu	hari,	sejak	perilisan	perdananya	pada	16	
Maret	2021.	Bahkan	dalam	satu	minggu,	total	penjualannya	
mencapai	448.089	kopi.Dengan	begitu,	Rosé	berhasil	
memecahkan	rekor	yang	sebelumnya	dipegang	oleh	IU	lewat	
album	Love	Poem	yang	berhasil	terjual	sebanyak	147.856	kopi.

3.		 Video	musik	solois	KPop	paling	banyak	ditonton	dalam	24	jam
	 YouTube	telah	mengonfirmasi	jika	video	musik	"On	The	Ground"	

mendapatkan	41,6	juta	views	hanya	dalam	24	jam	sejak	dirilis.	
Jumlah	penonton	yang	fantastis	itu	berhasil	mencatat	rekor	
baru,	mengalahkan	capaian	Psy	pada	tahun	2013.

4.		 Video	musik	solois	KPop	paling	cepat	mendapatkan	100	juta	
views

	 Dengan	begitu,	"On	The	Ground"	jadi	video	musik	solois	KPop	
wanita	yang	paling	cepat	mendapatkan	100	juta	views.	
Sebelumnya,	rekor	ini	dipegang	oleh	rekan	satu	grup	Rosé,	
Jennie	BLACKPINK,	dengan	video	klip	"SOLO"	yang	
mendapatkan	100	juta	penayangan	dalam	23	hari	pada	2018.

5.		 Lagu	solois	KPop	paling	banyak	didengar	dalam	24	jam	di	
Spotify

	 Rosé	mengumpulkan	jumlah	streaming	yang	mengesankan	di	
Spotify	dengan	album	debut	solonya	R.	Lagu	utama	"On	The	
Ground"	memulai	debutnya	di	No.	8	chart	Global	Top	50	harian	
Spotify	dengan	3.262.615	streaming	hanya	dalam	waktu	24	jam	
pertama	sejak	dirilis.

6.		 Satu-satunya	solois	KPop	yang	masuk	chart	Inggris
	 Mengikuti	kesuksesan	BLACKPINK,	Rosé	juga	mencetak	sejarah	

di	Inggris.	Pada	19	Maret	lalu,	Official	Charts	Inggris	
mengumumkan	kalau	lagu	"On	The	Ground"	telah	memasuki	
Official	Singles	Chart	di	posisi	43.

7.		 Solois	KPop	wanita	yang	meraih	posisi	teratas	dalam	chart	
Billboard	Hot	100

	 Billboard	mengumumkan	lagu	"On	the	Ground"	berhasil	
menempati	posisi	70	di	tangga	lagu	Hot	100.	Prestasi	ini	
membawa	Rosé	mencetak	rekor	sebagai	solois	KPop	wanita	
yang	meraih	posisi	teratas	dalam	tangga	lagu	tersebut.(*)

Foto	:	https://soompi.com/
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Kesehatan	mulut	 dan	 gigi	 anak	 perlu	 selalu	 dijaga.	 Salah	 satunya	 dengan	
memastikan	anak	menggosok	giginya	dua	kali	sehari,	yaitu	pada	pagi	dan	malam	
hari	akan	membuat	kesehatan	gigi	anak	terjaga	dengan	baik.	Sebab,	menggosok	
gigi	 akan	 membantu	 membersihkan	 sisa	 makanan	 di	 gigi	 anak	 yang	 bisa	
menimbulkan	plak.

Terkait	 kebiasaan	 anak	menyikat	 gigi,	 jangan	 lupa	 selalu	 perhatikan,	 juga	
kondisi	sikat	gigi	yang	dipakainya	ya!	Jangan	sampai	si	kecil	mengalami	masalah	
kesehatan	gigi	atau	mulut	karena	kondisi	sikat	gigi	yang	sudah	tak	layak	pakai.

Perlu	dipahami,	kondisi	sikat	gigi	sangat	berpengaruh	pada	kesehatan	gigi	

Ganti 3 Bulan Sekali
The	American	Dental	Association	merekomendasikan	para	orang	tua	untuk	

mengganti	 sikat	 gigi	 anak-anaknya	 mereka	 setidaknya	 setiap	 3	 bulan	 sekali.	
Dilansir	Mitten	Kids,	seiring	waktu,	bulu	sikat	gigi	anak	akan	rusak	dan	tidak	
dapat	menghilangkan	bakteri	atau	plak	sebanyak	yang	dilakukannya	saat	masih	
baru.

Meski	begitu,	bila	hendak	mengganti	sikat	gigi	anak	lebih	cepat	(sebelum	tiga	
bulan)	juga	bisa	jadi	lebih	baik.	Sebab,	sikat	gigi	yang	terlalu	lama	digunakan	juga	
berisiko	menjadi	tempat	tumbuhnya	berbagai	macam	kuman	dan	bakteri.	Hal	ini	
tentu	akan	menimbulkan	masalah	kesehatan	pada	gigi	anak.

Selain	itu,	beberapa	anak	mungkin	mempunyai	kebiasaan	untuk	menggigit	
bulu	 sikat,	 menyikat	 giginya	 lebih	 kuat	 daripada	 anak	 lainnya,	 sehingga	
mengharuskan	sikat	gigi	mereka	diganti	lebih	cepat	karena	rusak.	Jangan	lupa,	
pilih	sikat	yang	tepat	untuk	anak	ya.

Pastikan Bulu Sikat Tepat
Sebaiknya	orang	tua	memberi	perhatian	khusus	pada	bentuk	bulu	sikat	gigi	

yang	digunakan	anaknya.	Jika	bulunya	sudah	terbuka	lebar	ke	segala	arah,	segera	
ganti	sikat	gigi	si	kecil,	meski	belum	3	bulan.

Pilihlah	 sikat	 gigi	 baru	 yang	memiliki	 bulu	 lurus,	 sehingga	 dapat	 dengan	
mudah	membersihkan	sela-sela	gigi	dan	tempat	lain	yang	sulit	dijangkau.	Jangan	
lupa	 untuk	 memberi	 tahu	 si	 kecil	 agar	 selalu	 mencuci	 sikat	 gigi	 dengan	 air	
mengalir	 setelah	 menggunakannya.	 Ini	 bertujuan	 untuk	 membersihkan	 sisa	
pasta	 gigi,	 sisa	 makanan	 ataupun	 air	 liur	 yang	 menempel	 di	 permukaan	
sikat.Catat	ya!

Kepala Sikat yang Kecil
Untuk	anak	usia	4–24	bulan,	sebaiknya	gunakan	sikat	gigi	dengan	kepala	sikat	

yang	kecil	dan	berujung	membulat.	Dengan	sikat	gigi	ini,	orang	tua	dapat	dengan	
leluasa	menggosok	gigi	anak.

Sikat	gigi	anak	jenis	ini	juga	biasanya	memiliki	lapisan	karet	sehingga	tidak	
licin	saat	digunakan.	Lebih	aman	dan	nyaman	untuk	si	Kecil!

Kepala Sikat Lebih Panjang dan Ramping
Jika	sudah	berusia	3	tahun	atau	lebih,	sikat	gigi	yang	bagus	untuk	anak	adalah	

yang	memiliki	bulu	serta	kepala	sikat	yang	lebih	panjang	dan	ramping.Bentuk	
sikat	gigi	ini	memungkinkannya	untuk	menjangkau	daerah	sela-sela	gigi	dengan	
lebih	optimal.

Memiliki Pegangan yang Lebar
Desain	sikat	gigi	anak	dengan	pegangan	yang	lebar	membuat	si	Kecil	lebih	

mudah	menggenggamnya.	 Ini	supaya	 ia	bisa	menggunakannya	dengan	 leluasa	
untuk	menggosok	giginya	secara	mandiri.

Gagang yang Lebih Ramping
Sikat	gigi	anak	dengan	gagang	yang	lebih	ramping	sebaiknya	digunakan	jika	si	

Kecil	 berada	 di	 rentang	 usia	 5–8	 tahun.Agar	 kebersihan	 gigi	 lebih	 optimal,	
pastikan	 sikat	 gigi	 tersebut	 juga	 memiliki	 bulu	 berbentuk	 seperti	 mangkuk	
dengan	ujung	yang	ramping.

Unsur Kartun Favorit
Sikat	gigi	anak	yang	memiliki	unsur	kartun	favorit	bisa	memotivasi	si	Kecil	

untuk	sikat	gigi	2	kali	sehari.Orang	tua	juga	bisa	memberikan	motivasi	bahwa	
dengan	menggunakan	sikat	gigi	tersebut,	si	Kecil	ikut	'beraksi'	membasmi	kuman	
jahat	yang	ada	di	mulutnya.

Bunyi dan Lampu
Untuk	menarik	minat	si	Kecil,	orang	tua	bisa	menyediakan	sikat	gigi	anak	

yang	memiliki	bunyi	atau	lampu	berkelap-kelip.Sikat	gigi	jenis	ini	bisa	membuat	
anak	 sedikit	 terhibur	 saat	 menggunakannya,	 sehingga	 ia	 tidak	 akan	 mudah	
bosan.Itu	dia	tips	memilih	sikat	gigi	yang	bagus	untuk	anak.	Pastikan	Anda	tidak	
lupa	 untuk	 memilih	 jenis	 sikat	 gigi	 yang	 sesuai	 dengan	 usia	 si	 Kecil,	 agar	
kebersihan	gigi	dan	mulutnya	terjaga	dengan	optimal.(ist)

KAPAN SIKAT GIGI ANAK 
PERLU DIGANTI?

dan	mulut.	Bila	bulunya	sudah	patah	atau	rusak	misalnya,	sikat	gigi	tidak	akan	
bisa	membersihkan	kotoran	pada	gigi	anak	dengan	semestinya.

Tidak	hanya	itu,	setiap	kali	habis	digunakan	sikat	gigi	juga	perlu	dibersihkan	
dengan	seksama.	Bila	tidak,	berbagai	kuman	bisa	menempel	di	sana.	Apa	lagi?	
Ganti	segera	sikat	gigi	anak	pada	waktunya.	

Foto	:	https://www.pexels.com/
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eberapa	 dekade	 sebelum	 kita	Btahu	 bahwa	 burung	 bisa 	
melihat	 medan	 magnet	 bumi,	

Albert	 Einstein	 ternyata	 telah	
memprediksi	 kemungkinan	 indra	
super	pada	hewan.	Surat	Einstein	 itu	
sebelumnya	telah	lama	hilang	dan	kini	
telah	ditemukan.	

Jelas,	 Einstein	 tidak	 selalu	 benar,	
tetapi	bahkan	ketika	menyangkut	bidang	
sains	di	luar	keahliannya,	pria	itu	memiliki	
pemikiran	brilian.	Studi	ini	dipublikasikan	
di	Journal	of	Comparative	Physiology	A.

Itu	 adalah	 jawaban	 dari	 pertanyaan	
seorang	 ilmuwan	 bernama	 Glyn	 Davys	
pada	 tahun	 1949.	Menilai	 dari	 jawaban	
Einstein,	pertanyaan	Davys	kemungkinan	
berkaitan	dengan	indra	hewan	dan	dunia	
fisik. 	 "Dapat 	 dipikirkan 	 bahwa	
penyelidikan	perilaku	burung	migran	dan	
merpati	 pos	 suatu	 hari	 nanti	 dapat	
mengarah	 pada	 pemahaman	 tentang	
proses	 fisik	 yang	belum	diketahui,"	 tulis	
Einstein	dalam	jawabannya	untuk	Davys.	

Lebih	 dari	 70	 tahun	 kemudian,	 kini	
kita	 tahu	 bahwa	 prediksi	 Einstein	
terbukti.	Para	peneliti	di	masa	 sekarang	
telah	membuktikan	bahwa	burung	dapat	
merasakan	 medan	 magnet	 bumi	
menggunakan	 fotoreseptor	 khusus	 di	
mata	 mereka	 yang	 sensitif	 terhadap	
pergeseran	 halus	 dari	 medan	 magnet	
bumi.	

Kemampuan	ini	yang	membantu	para	
burun	bermigrasi	ribuan	kilometer	tanpa	
tersesat.	 Hewan	 lain,	 seperti	 penyu,	
anjing,	 dan	 lebah,	 juga	 menunjukkan	
kemampuan	luar	biasa	untuk	merasakan	
medan	magnet	bumi,	meski	tidak	melalui	
mata.	 "Sungguh	 menakjubkan,	 Einstein	
dapat	 memprediksi	 kemungkinan	
tersebut,	beberapa	dekade	sebelum	bukti	
empiris	 mengungkap	 bahwa	 beberapa	
hewan	 emmang	 dapat	 melihat	 medan	
magnet	 bumi	 dan	 menggunakan	
informasi	 tersebut	 untuk	 navigasi,"	 tulis	
para	peneliti	di	The	Hebrew	University	of	
Jerusalem,	 tempat	 surat	 Einsten	
disumbangkan.	

Dilansir	 Science	 Alert,	 Einstein	
memiliki	 beberapa	 petunjuk	 untuk	

memandu	pemikirannya.	Pada	saat	surat	
itu	 ditulis,	 ilmu	 biologi	 dan	 fisika	mulai	
menyatu,	tidak	seperti	sebelumnya.	Selain	
itu,	 Davys	 adalah	 seorang	 peneliti	 di	
bidang	ini,	yang	mungkin	menjadi	alasan	
mengapa	 dia	 tertarik	 pada	 indra	 aneh	
hewan	seperti	yang	ditunjukkan	lebah.	

Hal	serupa	ada	di	dalam	diri	Einsten.	
Tampaknya	 fisikawan	 terkenal	 itu	
terpesona	 pada	 ilmu	 biologi	 sebagai	
jendela	 kekuatan	 fisik	 yang	 tak	 terlihat.	
Lihat	Foto	Surat	Einstein	yang	lama	hilang	
ditemukan.	 Di	 dalamnya	 berisi	 prediksi	
Einstein	 terkait	kemampuan	super	yang	
dimiliki	burung	migrasi	seperti	merpati.	

Surat	 balasannya, 	 yang	 tidak	
ditemukan	sampai	kematian	Davys	pada	
tahun	2011,	pendek,	 tetapi	menegaskan	
Einstein	 juga	 terpesona	 oleh	 perilaku	
lebah.	 Dalam	 catatan	 tertulis,	 Einstein	
mengakui	 bahwa	 dia	 sangat	 mengenal	
Karl	 von	 Frisch,	 yang	 baru-baru	 ini	
mengetahui	navigasi	lebah	menggunakan	
pola	polarisasi	cahaya.	

Einstein	 diketahui	 telah	 menghadiri	
salah	satu	kuliah	von	Frisch	di	Universitas	
Princeton	enam	bulan	sebelum	surat	itu	
dikirim.	 Dia	 bahkan	 mengadakan	
pertemuan	 pribadi	 dengan	 peneliti,	 dan	
interaksi	 ini	 jelas	 meninggalkan	 kesan.	
Sementara	 Davys	 tampaknya	 paling	
tertarik	 pada	 bagaimana	 pengetahuan	
biologi	baru	ini	dapat	menginformasikan	
teknologi 	 masa	 depan, 	 Einstein 	
berpendapat	 kita	 membutuhkan	 lebih	
banyak	penelitian	biologis.	

“Saya	 tidak	 melihat	 kemungkinan	
untuk	 memanfaatkan	 hasil	 tersebut	
dalam	penyelidikan	tentang	dasar	fisika,”	
jawabnya	 kepada	 Davys.	 "Hal	 tersebut	
hanya	 dapat	 terjadi	 jika	 jenis	 baru	 dari	
persepsi	 sensorik,	 yaitu	 rangsangan	
mereka,	akan	terungkap	melalui	perilaku	
lebah".	Sejak	surat	itu	dikirim,	kami	telah	
belajar	banyak	tentang	perilaku	lebah	dan	
bagaimana	 serangga	yang	penasaran	 ini	
memandang	dunia.	

Seper t i 	 p red iks i 	 E ins te in , 	
pengetahuan	 itu	 sudah	 membantu	 kita	
meningkatkan	 teknologi,	 seperti	 kamera	
di	smartphone	kita.	Meski	telah	dilakukan	

mereka,	 sementara	 burung	 dan	 anjing	
tampaknya	 melakukannya	 terutama	
melalui	 fotoreseptor	 khusus	 di	 mata	
mereka	yang	disebut	kriptokrom.	Bahkan	
sel	 manusia	 membuat	 kriptokrom,	 dan	
penelitian	 terbaru	 mengungkapkan	 sel-
sel	 ini	 merespons	 secara	 dinamis	
terhadap	perubahan	medan	magnet.	(ist)

penelitian	 selama	 beberapa	 dekade,	
masih	 banyak	 misteri	 yang	 tersisa.	
Mekanisme	pasti	yang	digunakan	hewan	
untuk	merasakan	cahaya	atau	merasakan	
medan	magnet	bumi	mungkin	tidak	sama	
untuk	setiap	spesies.	

Lebah, 	 misalnya, 	 tampaknya 	
merasakan	 medan	 magnet	 di	 perut	

KEMAMPUAN SUPER BURUNG 
DI SURAT EINSTEIN, SEHEBAT APA? 

Foto	:	https://www.pexels.com/

“
Dapat dipikirkan bahwa penyelidikan 

perilaku burung migran dan merpati pos 

suatu hari nanti dapat mengarah pada 

pemahaman tentang proses fisik yang 

belum diketahui," ~Albert Einstein 
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BERGAYA MINIMALIS 
DAN PRAKTIS DENGAN 

PHONE SLING BAG

Artolouis
Brand	 lokal	 ini	

memproduksi 	 tas	
dengan	 bahan	 kulit	
yang	 elegan,	 bahkan	
cocok	 dipakai	 untuk	
pria	atau	wanita.	Nah,	

phone	sling	bag	yang	bisa	kamu	coba	
adalah	Artolouis	Article	No.	12	dengan	
dominasi	warna	hitam	jadi	bisa	kamu	
padukan	dengan	outfit	apapun!	Ada	2	
ukuran	di	seri	ini	yaitu	Baby	Altair	dan	
Lil'	Altair	yang	dilengkapi	dengan	card	
holder.	 Lebih	 praktis	 dan	 aman	
pastinya!	Untuk	pilihan	talinya	cukup	
ringan	dengan	model	twist	yang	unik.

Made by Merche
Buat	 siapapun	

yang	 suka	 dengan	
sling	 bag	 bergaya	
f em i n i n 	 b a h k a n 	
untuk	 acara	 formal,	
bisa	cek	produk	satu	

ini!	 Merche	 sebagai	 brand	 lokal	
mengeluarkan	 seri	 Silvie	 sebagai	
phone	sling	bag	dengan	5	warna	mulai	
dari	 maroon,	 green,	 yellow,	 black,	
peach	dan	nude.	Ada	aksen	emas	pada	
bagian	 rantai	 dan	 pembuka	 tas	 yang	
membuat	tas	ini	terlihat	mewah.	Kamu	
bisa	menggunakannya	dengan	2	cara,	
mulai	 dari	 digantungkan	 di	 leher	
sampai	menjadi	mini	sling	bag.

Fairtelle Official
B e r p u s a t 	 d i 	

Jakarta,	 brand	 dengan	
gaya	simpel	dan	chic	ini	
mengeluarkan	 So	 Ra	
Phone	 Bag	 Alligator.	
Kamu	bisa	pilih	kom-

binasi	 warna	 yang	 unik	 mulai	 dari	
Albino	x	Coffee,	Black	x	White	sampai	
Rose	 Crème	 x	 Plume.	 Tali	 yang	
digunakan	 cukup	 nyaman	 jadi	 tidak	
mudah	 pegal	 dibawa	 kemana-mana.	
Permukaan	 tas	 yang	 bertekstur	
menjadikannya	cukup	unik	dan	 tidak	
mudah	 tergores.	 Slot	 pada	 bagian	

depan	 dan	 belakang	 bisa	 kamu	
fungsikan	 untuk	 tempat	 handphone	
dan	kartu	yang	sering	kamu	gunakan.

Nubuk Bags
Pertama	kali	saya	

melihat	 brand	 ini,	
saya	 cukup	 salut 	
k a r e n a 	 m e r e k a 	
m emp e k e r j a k a n 	
p e n g r a j i n 	 l o k a l 	

dengan	 kualitas	 yang	 tidak	 perlu	
diragukan	 lagi.	 Phone	 sling	 bag	 ini	
tersedia	 dengan	 warna	 maroon	 dan	
hitam	 yang	 elegan.	 Tersedia	 slot	
dengan	 resleting	 yang	 bisa	 kamu	
manfaatkan	buat	menaruh	uang	koin	
atau	 barang	 berharga	 lainnya.	 Cocok	
banget	buat	kamu	yang	suka	tampilan	
simpel	yang	tidak	neko-neko.

LAPALETTE
Lapallete	 adalah	

brand	 asal	 Korea	
Selatan	 yang	 me-
nyediakan	tas	bergaya	
unik	 sampai	 sering-
kali	dipakai	oleh	para	

artis	Korea!	Essential	Mini	Phonebag	ini	
cukup	 unik	 dibandingkan	 tas-tas	
sebelumnya.	 Potongan	 yang	 dipilih	
lebih	 slim	 dan	mengerucut	 ke	 bawah	
dengan	 penutup	 magnet	 di	 atasnya.	
Masih	menggunakan	aksen	emas	untuk	
tali	 dan	 penutup	 tas,	 ada	 dua	 warna	
menarik	 yang	 bisa	 kamu	 coba	 mulai	
dari	khaki	dan	turqoise.

MARHEN.J
Pertama	 kali	 me-

ngeluarkan	 everyday	
bag	 berbahan	 kanvas,	
koleksi	 dari	 MARHEN.J	
sudah	 banyak	 diburu,	
tidak	 terkecuali	 di	

Indonesia.	 Kali	 ini	 mereka	 me-
ngeluarkan	 koleksi	 terbaru	 dengan	
dominasi	warna	putih,	cream	dan	hitam	
dengan	 berbagai	 jenis.	 Ada	 sling	 bag,	

date	namun	tetap	elegan	menjadi	ciri	khas	
brand	asal	Korea	Selatan	ini.	MINA	Gentle	
Poe'me	bisa	menjadi	 rekomendasi	 phone	
sling	bag	yang	bisa	kamu	coba!	Perpaduan	
warna	 hitam	 dan	 emas	 sangat	 cocok	
dipadukan	 dengan	 all	 white	 outfit	 yang	
terlihat	 clean	 dan	 minimalis.	 Kamu	 bisa	
menggabungkannya	 dengan	 sabuk	
berwarna	 serupa	 sebagai	 aksesori	
tambahan.

Buat	kamu	yang	suka	dengan	hal-
hal	 praktis	 tapi	 tetap	 fashionable,	
sederet	phone	sling	bag	dari	brand	di	
atas	 bisa	 jadi	 pilihan	 tepat.	 Belanja	
yuk!(ist)

handbag	 sampai	 phone	 sling	 bag	 yang	
akan	dirilis	pada	7	Mei	di	official	market-
nya.	Kamu	bisa	memadukannya	dengan	
outfit	 bergaya	 minimalis	 sampai	
bercorak	 karena	 warna	 sling	 bag	 ini	
cukup	netral.

COURONNE
COURONNE	adalah	

brand	 tas	 langganan	
yang	 seringkali	 dipakai	
di	 drama-drama	 Korea	
terkenal.	 Cutting-an	
yang	 sederhana,	 up	 to	

Apa	jenis	tas	yang	jadi	favorit	kamu	untuk	sehari-hari?	Kalau	suka	dengan	tas	
mungil	yang	compact,	kamu	bisa	coba	phone	sling	bag!	Dengan	paduan	warna	
minimalis,	sederet	brand	ini	bisa	kamu	intip	untuk	mencari	tas	favorit	kamu.

Tren	fashion	termasuk	tas	semakin	berkembang	ya	di	tahun	2021	ini.	Masih	
ingat	banget	waktu	saya	sering	sekali	melihat	shoulder	bag	dan	scrunchie	bag	
“seliweran”	di	mana-mana.	Bentuknya	yang	manis	dan	compact	jadi	salah	satu	
pertimbangan	untuk	memakai	tas	berukuran	mini	yang	lebih	praktis!	Satu	lagi	
nih	jenis	tas	yang	tidak	boleh	ketinggalan,	phone	sling	bag.	Sesuai	namanya,	tas	
mungil	 ini	 cocok	untuk	menaruh	hp,	dompet	kecil	bahkan	koin	dengan	aman	
tentunya.	Beberapa	brand	di	bawah	 ini	 sudah	mengeluarkan	phone	 sling	bag	
yang	bisa	jadi	pilihan	kamu!

Foto	:	https://www.pexels.com/	
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H A R I A N

emerintah menghentikan se-Pmentara vaksin Corona Astra-
Zeneca batch (kumpulan pro-

duksi) CTMAV547 menyusul uji toksi-
sitas dan sterilitas oleh Badan Peng-
awas Obat dan Makanan (BPOM). Ini 
dilakukan sebagai langkah kehati-
hatian.

Ditegaskan, batch lain vaksin 
AstraZeneca tidak dihentikan. Peng-
hentian batch CTMAV547 dilakukan 
sembari menunggu hasil investigasi 
dan pengujian BPOM.Bacth CTMAV547 
saat ini berjumlah 448.480 dosis dan 
termasuk dalam 3.853.000 dosis 
vaksin AstraZeneca yang diterima 
Indonesia pada 26 April 2021 melalui 
COVAX Facility.

"Ini adalah bentuk kehati-hatian 
pemerintah untuk memastikan ke-
amanan vaksin ini. Kementerian Ke-
sehatan menghimbau masyarakat 
untuk tenang dan tidak termakan oleh 
hoax yang beredar. Masyarakat di-
harapkan selalu mengakses informasi 
dari sumber terpercaya," kata juru 
bicara vaksinasi Covid-19 Kementerian 
Kesehatan dr Siti Nadia Tarmizi dalam 
siaran pers Minggu (16/05). 

Penggunaan vaksin Corona Astra 
Zeneca selain batch tersebut disebut 
aman dan memberikan manfaat lebih 
besar sehingga terus dilanjutkan. 
"Batch ini sudah didistribusikan untuk 
TNI dan sebagian ke DKI Jakarta dan 
Sulawesi Utara," tulis Kemenkes RI.

Rekomendasi untuk melakukan uji 
sterilitas dan toksisitas kepada BPOM 
diberikan oleh Komnas KIPI (Kejadian 
Ikutan Pasca Imunisasi), terkait ada-
nya laporan KIPI serius yang diduga 
terkait vaksin AstraZeneca.

Sebagai langkah kehati-hatian, 
Kemenkes RI menyetop sementara 
vaksin AstraZeneca khusus batch 
tersebut. Ditegaskan, vaksin dari batch 
lain tetap digunakan karena manfaat-
nya lebih besar.

"Penggunaan vaksin AstraZeneca 
tetap terus berjalan dikarenakan 
vaksinasi Covid-19 membawa manfaat 
lebih besar," kata juru bicara vaksinasi 
Covid-19 Kemenkes, dr Siti Nadia 

Tarmizi.
Berdasarkan data Komnas KIPI, 

belum pernah ada kejadian orang yang 
meninggal dunia akibat Covid-19 di 
Indonesia. Dalam beberapa kasus se-
belumnya, meninggalnya orang yang 
statusnya telah divaksinasi Covid-19 
adalah karena penyebab lain, bukan 
akibat dari vaksinasi yang diterima-
nya.

Investigasi dan pengujian vaksin 
AstraZeneca ditegaskan BPOM melalui 
surat perihal Tindak Lanjut KIPI Serius 
Fatal Vaksin COVID-19 AstraZeneca. Surat 
ini ditandatangani Pelaksana Tugas 
Deputi Bidang Pengawasan Obat, Narkotika, 
Psikotropika, Prekursor dan Zat Adiktif 
BPOM RI Lucia Rizka Andalucia.

Tindak lanjut dari BPOM juga me-
nanggapi surat laporan dari Kepala 
Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta 
tentang rekomendasi teknis peng-
gunaan vaksin AstraZeneca dan surat 
Ketua Komisi Nasional Kejadian Ikutan 
Pasca-Imunisasi (Komnas KIPI).

Adapun vaksin AstraZeneca yang 
dimaksud di  s ini  adalah batch 
C T M AV 5 4 7 . S e b a ga i m a n a  re ko -
mendasi surat dari Komnas KIPI, saat 
ini Pusat Pengembangan Obat dan 
Pengujian Makanan (PPOPM) Badan 
POM sedang melakukan uji toksisitas 
abnormal dan pengujian sterilitas ter-
hadap vaksin COVID-19 AstraZeneca 
batch tersebut, demikian bunyi surat 
BPOM tertanggal 11 Mei 2021.Surat 
BPOM tersebut ditujukan kepada 
Kementerian Kesehatan, yaitu Pe-
laksana Tugas Dirjen Pencegahan dan 
Pengendalian Penyakit dan Pelaksana 
Tugas Dirjen Kefarmasian Alat Ke-
sehatan.

Terkait seorang pemuda di DKI 
Jakarta Trio Fauqi Virdaus yang di-
kabarkan meninggal dunia setelah 
disuntik AstraZeneca, Ketua Komisi 
Nasional Kejadian Ikutan Pasca-Imuni- 
sasi (Komnas KIPI) Hindra Irawan 
Satari menyampaikan, kematian Trio 
kemungkinan tidak terkait penyakit 
kronis dideritanya. Almarhum Trio 
memang mempunyai riwayat penyakit 
kronik."Data riwayat penyakit Al-
marhum ada penyakit kroniknya. Tapi 
tidak terkait dengan kematian. Pe-

gunakan Sinopharm yang merupakan 
vaksin berjenis inactivated vaccine 
yang disebut SARS-CoV-2 Vaccine 
(Vero Cell). Vaksin tersebut meng-
gunakan partikel virus yang dimatikan 
untuk mengekspos sistem kekebalan 
terhadap virus, tanpa mengambil 
risiko respons penyakit serius. Vaksin 
Covid-19 buatan Sinopharm telah 
dinyatakan aman oleh Badan Peng-
awas Obat dan Makanan (BPOM) dan 
mendapatkan serti�ikat halal dari 
Majelis Ulama Indonesia (MUI). 

BPOM sendiri telah menerbitkan 
izin penggunaan darurat atau emer-
gency use authorization (EUA) vaksin 
Sinopharm pada 29 April 2021 lalu. 
Untuk pengadaan vaksin, pemerintah 
telah melakukan kontrak pengadaan 
vaksin Sinopharm sebanyak 7,5 juta 
dosis, dengan jumlah vaksin yang 
tersedia mencapai 500 ribu dosis. 

Kepala BPOM Penny K Lukito 
mengatakan, berdasar hasil dari uji 
klinik yang dilakukan di Uni Emirat 
Arab ditemukan bahwa vaksin Sino-
pharm memiliki e�ikasi 78 persen. 
"Studi klinik fase III yang dilakukan di 
Uni Emirat Arab dengan subyek se-
kitar 42.000 relawan menunjukkan 
e�ikasi vaksin sebesar 78 persen," kata 
Penny.

Selain itu, Penny mengatakan, 
kejadian ikutan pasca-imunisasi 
(KIPI) yang ditimbulkan dari vaksin 
Sinopharm bersifat ringan, seperti 
bengkak, kemerahan, sakit kepala, 
diare, nyeri otot, atau batuk. "Jadi dari 
aspek keamanan adalah baik ka-
tegorinya, dapat ditoleransi dengan 
baik," kata dia. 

Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) 
juga merekomendasikan pemberikan 
vaksin Sinopharm kepada orang 
dewasa berusia 18 tahun ke atas 
dalam dua dosis suntikan. Selang 
waktu penyuntikan antara dosis per-
tama dan dosis kedua disarankan tiga 
hingga empat minggu. 

Selain Sinopharm, pemerintah 
juga menyiapkan 5 juta dosis vaksin 
Covid-19 produksi CanSino Biologics, 
China dalam program vaksinasi gotong 
royong ini. Berbeda dengan Sino-
pharm, vaksin CanSino hanya diberi-
kan dalam satu dosis suntikan. (ist)

nyakit kroniknya apa? Ya, saya enggak 
bisa menyebutkan, kan itu rahasia," 
lanjutnya.

Hindra Irawan Satari menambah-
kan, data yang dihimpun KOMNAS KIPI 
mengenai Almarhum Trio yang me-
ninggal usai suntik vaksin AstraZeneca 
tidak ada. Ini karena yang ber-
sangkutan sudah tidak bernyawa 
ketika dibawa ke rumah sakit.

Padahal, keluarga maupun Trio 
dapat menjalani diagnosis medis saat 
terjadi keluhan penyakit. Sebelumnya, 
Trio merasakan gejala, seperti demam, 
sakit kepala hebat, dan pegal linu tepat 
setelah divaksinasi pada 5 Mei 2021. 
"Data (medis) yang dihimpun Komnas 
KIPI tidak ada sama sekali, bukannya 
kami kesulitan data. Tapi memang 
datanya tidak ada. Karena Almarhum 
pas datang ke rumah sakit sudah 
wafat," tambah Hindra.
Vaksin	Gotong	Royong	Rp	321.660

Di sisi lain, Kementerian Ke-
sehatan (Kemenkes) telah menetap-
kan harga resmi vaksin Covid-19 
gotong royong. Vaksin Gotong Royong 
yang telah ditetapkan adalah jenis 
vaksin Sinopharm. Penetapan tersebut 
berdasarkan Kepmenkes Nomor 
HK.01.07/MENKES/4643/2021 
tentang Penetapan Besaran Harga 
Pembelian Vaksin Produksi Sino-
pharm Melalui Penunjukan PT Bio 
Farma (Persero) dalam Pelaksanaan 
Pengadaan Vaksin Covid-19 dan Tarif 
Maksimal Pelayanan untuk Pelaksanaan 
Vaksin Gotong Royong. 

Dalam Kepmenkes tersebut, di-
tetapkan bahwa harga pembelian 
vaksin sebesar Rp 321.660 per dosis. 
Harga tersebut merupakan harga ter-
tinggi vaksin per dosis yang dibeli oleh 
badan hukum atau badan usaha, ter-
masuk keuntungan (20 persen) dan 
biaya distribusi. Besaran angka itu 
ditetapkan setelah mendapatkan 
pandangan dari berbagai pihak, ter-
masuk Kementerian Koordinator Bidang 
Perekonomian, ahli, akademisi, atau 
aparat hukum. Adapun tarif maksimal 
pelayanan vaksinasi, pemerintah me-
matok harga sebesar Rp 117.910 per 
dosis. 

Vaksin gotong royong meng-

BERSIAP UNTUK VAKSINASI GOTONG ROYONG
Rencana Vaksinasi

Waktu	Vaksinasi

Akhir 
Mei*

*Target

Biaya

rp
RP	879.140
Untuk 2 kali
penyuntikan 
vaksin Sinopharm

Jumlah	Pendaftar

17.832	Perusahaan
Terdiri atas

8.665.363	Orang

Jumlah	Perusahaan	Per	Sektor

981
Industri 

Padat Karya/
Manufaktur

1.119
Konstruksi dan 
Infrastruktur

4.882
Perdagangan

Ekspor/Impor
dan Ritel

1.403
Jasa

9.447
Lainnya

PENGGUNAAN VAKSINASI

VAKSIN
COVID - 19

20,2	
Juta Dosis

VAKSIN
COVID - 19

VAKSIN
COVID - 19

Alokasi

Merk	dan	Jenis	Vaksin

Sinopharm

MODERNA

Telah	Disetujui

sputnik v

Johnson &
Johnson

Pembahasan
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ingapura-Lebih dari satu tahun Smenghadapi pandemi Covid-19, 
sejumlah negara justru meng-

alami peningkatan kasus. Singapura, 
Malaysia dan Taiwan pun memilih 
melakukan lockdown untuk menekan 
penyebaran pandemi ini.

Singapura bahkan menerapkan 
sejumlah aturan baru terkait pem-
batasan untuk menekan laju penye-
baran Covid-19. Salah satunya hanya 
memperbolehkan kelompok masya-
rakat berisi dua orang saja.

Aturan tersebut berlaku mulai, 
Minggu (16/5) hingga 13 Juni men-
datang. Selain itu juga pembatasan 
dilakukan dengan rumah dilarang 
menerima lebih dari dua pengunjung 
berbeda per harinya. Individu juga 
mengatasi pertemuan dalam dua hari.

Selama periode itu, restoran dan 
tempat jajanan hanya melayani take 
away dan pengiriman. Menurut Ke-
menterian Kesehatan setempat, resiko 
tinggi hadir dari pelanggan dengan 
jarak dekat dan makan dengan waktu 
lama serta masker dilepas, dikutip 
Straits Times.

Aktivitas work from home (WFH) 
kembali menjadi standard. Para pem-
beri kerja juga diharuskan memasti-
kan stafnya bisa bekerja dari rumah.

Menteri Pendidikan Lawrence 
Wong mengatakan langkah lebih ketat 
ini dilakukan sebab banyak masya-
rakat yang mengunjungi beberapa 
tempat termasuk Bandara Changi. Se-
bagai informasi, Bandara Changi ter-
masuk klaster terbesar dengan 46 
kasus sejauh ini. Hingga sekarang di 
Singapura memiliki 11 kasus aktif.

Bioskop tetap beroperasi dengan 
dibatasi 50 orang untuk penonton 
yang belum melakukan tes Covid-19 
dan 100 orang jika sudah melakukan 
tes. Konsumsi makanan dan minuman 
dilarang dalam bioskop. Angka yang 
sama juga diberlakukan kepada rumah-
rumah ibadah. 

Pusat-pusat atraksi seperti museum, 
wahana, dan pertunjukan live harus 
mengurangi daya tampung peng-
unjung menjadi maksimal 25 persen. 
Toko-toko ritel dan salon tetap dapat 
beroperasi seperti biasa. 

Acara resepsi pernikahan harus 
dibatalkan. Pemerintah hanya meng-
izinkan acara pemberkatan per-
nikahan dengan maksimum 50 orang. 
Taksi dan layanan transportasi lain 
seperti Grab dan Gojek diizinkan hanya 
menerima maksimal dua penumpang 
dengan pengeculian kepada konsumen 
yang tinggal satu rumah.

Dalam unggahannya di Facebook, 
Perdana Menteri Lee Hsien Loong me-
nuliskan kekhawatirannya akan klaster 
baru dan kasus komunitas yang tidak 
terhubung. Pihaknya juga karna lebih 
banyak melakukan tes dan membatasi 
transmisi.

Dia mengatakan selain itu juga 
tetap membutuhkan pembatasan, agar 
menghentikan lebih banyak kasus 
lagi."Harap tetap di rumah, bepergian 
hanya untuk tugas penting saja dan 
ikuti permintaan pemerintah. Jika 
Anda keluar, ingat untuk melakukan 
tindakan jarak aman, seperti meng-
gunakan Trace Together dan masker," 

kata Lee Hsien Loong.
Kali	ke-3	di	Negeri	Jiran

Negara tetangga lainnya, Malaysia 
juga kembali melakukan penguncian 
secara nasional. Melalui gerakan pe-
rintah control pergerakan (MCO). Ini 
merupakan ketiga kalinya bagi Negeri 
Jiran, setelah Maret 2020 dan Januari 
2021. Malaysia kini berada di tengah 
gelombang ketiga kebangkitan corona.

"Seluruh Malaysia akan kembali 
ditempatkan di bawah perintah control 
gerakan," tegas Perdana Menteri 
Muhyiddin Yassin. Muhyiddin menyebut 
ini merupakan langkah untuk mengekang 
peningkatan kasus. Datangnya perayaan 
Idul�itri juga membuat kekhawatiran 
kenaikan infeksi.

" D a t a  d a n  s a i n s  t e r u s  m e -
nunjukkan bahwa aktivitas berkumpul, 
yang membuat jarak sosial menjadi 
sulit, dan keberadaan orang di ruang 
yang padat menjadi penyebab utama 
penularan Covid-19," jelasnya lagi.

"Rantai infeksi Covid-19 hanya 
bisa diputuskan dengan mendorong 
masyarakat untuk tinggal di rumah 
melalui kontrol pergerakan yang 
ketat."

Di bawah MCO, semua bentuk 
pertemuan sosial termasuk per-
nikahan dan jamuan makan dilarang. 
Semua institusi pendidikan ditutup, 
sedangkan pusat penitipan anak 
diizinkan beroperasi berdasarkan 
prosedur operasi standar.Makan di 
restoran tidak akan diizinkan. Satu 
mobil hanya bisa memuat tiga orang, 
termasuk pengemudinya.

Selama Idul�itri kunjungan ke rumah 
dan kunjungan makan juga masuk ke 
kegiatan yang dilarang. Namun salat 
Ied diperbolehkan dengan batas 50 
orang untuk masjid dan surau, yang 
kapasitas normalnya bisa mencapai 
1.000."Batas maksimal 20 orang ber-
laku bagi yang berkapasitas rendah." 
katanya lagi.

Channel News Asia menyebut 
Malaysia mencatat total 444.484 kasus 

mengenakan masker di luar ruangan.
Menteri Kesehatan Taiwan Chen 

Shih-chung mengemukakan sejumlah 
titik di negara tersebut, termasuk di 
Wanshua, Taipei mendorong peme-
rintah untuk menaikkan tingkat ke-
waspadaan."Hanya dengan melakukan 
ini, infeksi dapat ditangani dan di-
kendalikan," kata dia.

Update terbaru perkembangan 
virus Covid-19 global berdasarkan 
data Worldometers hingga Minggu 
sore, 16 Mei 2021 pukul 15.00 WIB 
telah mencapai 163.191.576 kasus 
positif. Angka kasus kematian akibat 
virus mematikan ini adalah 3.383.964 
jiwa dari 222 negara yang terkena wabah 
Corona. Sementara pasien yang dinyata- 
kan berhasil sembuh sebanyak 142. 
630.100 orang dan kasus aktif di dunia 
hingga saat ini tersisa 17. 177.512, 
baik yang dirawat di rumah sakit mau-
pun yang melakukan isolasi mandiri. 
Seperti laporan-laporan se-belumnya, 
Amerika hingga kini masih menduduki 
posisi puncak sebagai negara dengan 
kasus Corona terbanyak di dunia. 
Diikuti oleh India posisi kedua dan 
Brasil untuk posisi ketiga.(ist)

corona dengan 1.700 kematian. Saat 
MCO pertama dilakukan Maret 2020, 
Negeri Jiran rugi hingga US$ 585 
juta."Kita telah berhasil meratakan 
kurva infeksi Covid-19 pada gelombang 
pertama dan kedua pandemi," kata 
Muhyiddin lagi."Saya ingin mengingat-
kan (semua) bahwa gelombang ketiga 
yang kami hadapi saat ini lebih ganas 
dan kritis. Kami belum menang."

Taiwan juga memutuskan untuk 
menaikkan tingkat kewaspadaan 
Covid-19 di Taipei dan New Taipei 
pada Sabtu waktu setempat, setelah 
ditemukan 180 kasus penularan lokal 
di negara tersebut.Pemerintah Taiwan 
memutuskan untuk melarang per-
temuan dan menutup banyak tempat 
umum selama dua pekan mendatang, 
seperti mengutip Reuters, Minggu 
(16/05).

Aturan ini sejatinya tidak mem-
buat kantor, sekolah, atau restoran 
tutup. Namun, aturan ini akan mem-
buat tempat hiburan tutup dan mem-
batasi pertemuan keluarga hanya 
untuk lima orang di dalam ruangan 
dan 10 orang di luar ruangan.Untuk 
pertama kalinya, warga Taiwan harus 

Singapura, Malaysia dan Taiwan Pilih Lockdown

Pusat	makanan	di	Taipei,	Taiwan	tampak	sepi	pengunjung	setelah	keptusan	pemerintah	untuk	
melakukan	lockdown	akibat	kenaikan	kasus	Covid-19.
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total 
DEATHS

Country 

1. India

2. Turkey

3. Iran

4. Indonesia 

5. Philippines 

6. Iraq 

7. Pakistan

8. Israel 

9. Bangladesh 

10. Jordan

total 
cases

24,684,077

5,106,862

2,751,166

1,739,750

1,143,963

1,136,917

877,130

839,117

780,159

723,345

270,319

44,537

76,936

48,093

19.191

15,930

19,543

6,381

12,149

9,243

TOP 10 NEGARA di asia DENGAN KASUS CORONA TERTINGGI DI dUNIA (PER 16 MEI 2021)

total 
recovered

20,795,335

4,932,838

2,226,122

1,600,857

1,069,868

1,039,616

788,768

831,981

722,036

710,445
sumber	:	worldmeters


